
 

パブリックコメント以外に寄せられた意見 

 

 

■防災について 

〇災害時に使用できるトイレを設置してほしい。 

〇街路灯に災害時、マルシェ用などのコンセントがあると良い。 

〇再開発で防災に取り組んでほしい。 

■みどりについて 

〇緑を大切にすることはありがたい。 

〇ヨーロッパの都市に行くときれいな庭があって気軽に散策ができる。上板橋も通りごとに違った花を植えたプランタ

ーを置くなど、駅周辺だけでなく、まち全体で取り組んでほしい。 

■治安について 

〇治安と活性化、利便性の両立を希望します。 

■商店街・店舗について 

〇駅前ロータリーの周りにお店がある（和光市駅）のような感じで高齢者、若者たちが楽しく過ごせるような感じにで

きないか。 

〇西地区の南側道路（９ｍ）があると循環型の商店街となり、良くなると思う。 

■バス便について 

〇駅前のロータリーにはバスが停車するのか。 

〇南口駅前とレッドロブスター横の通りがつながるとのことで、有楽町線や西武線（池袋線どころか新宿線）まで、バ

スを通して頂きたく、バス会社等への働き掛けをお願いします。 

■再開発事業について  

〇西の再開発も成功させないといけない。 

■駅へのアクセス（エレベーター・エスカレーター） 

〇エレベーターを地上から改札階に繋がるものを１基設置してほしい 

〇駅南口にエスカレーターを設置してほしい。 

■施設について 

〇駅前の敷地にパチンコ店出店は希望いたしません。 

〇自転車で訪れる人が多く、通勤の人、遊びに来る人で駐車場所を区分けできないか。 

〇地下駐輪場に管理人はいるのか。規模も大きく犯罪が起きたら心配。管理をしっかりしてほしい。 

〇地域で使える集会所の整備をしてほしい 

■駅周辺について 

〇上板橋駅北口側はどうなる予定か。 

■その他 

〇小学校教諭の負担を軽減するための本部を直ちに立ち上げ、幅広い地域住民による花壇整備、図書ボランティア、授

業支援、校庭開放、図書館分室の設置などを検討いただきたい。特に検討願いたい図書館サテライトは、貸し出し・

返却の拠点として小学校を活用することで、地域の高齢者の図書館利用の実効を高めたい。 

〇一丁目地域に一方通行規制を導入してほしい 

〇再開発ビルと自治会・町会との連携（お祭りなど） 


